



La Santa Sede

**DISCURSO DEL SANTO PADRE FRANCISCO
A LAS RELIGIOSAS CARMELITAS DE BELÉN Y DE ORIENTE PRÓXIMO,
Y A LAS HERMANAS DEL SANTO ROSARIO, PRESENTES EN ROMA PARA LA
CANONIZACIÓN
DE MIRIAM DE JESÚS CRUCIFICADO Y ALFONSINA DANIL GHATTAS**

*Sala Clementina
Lunes 18 de mayo de 2015*

[Multimedia]

¡Buenos días y muchas gracias por la visita!

Estoy muy contento de esta peregrinación de las religiosas con ocasión de la canonización de las nuevas santas. El presidente del Estado de Palestina me dijo que de Jordania partió un avión lleno de religiosas. Pobre piloto... ¡Muchas gracias!

Os doy una misión: orar a las dos nuevas santas por la paz en vuestra tierra, para que acabe esta guerra interminable y haya paz entre los pueblos. Y orar por los cristianos perseguidos, expulsados de sus casas, de su tierra y víctimas de la persecución «con guante blanco»: es oculta, pero se hace. Persecución «con guante blanco» y terrorismo «con guante blanco». Orad mucho por la paz. Ahora cada una de vosotras, en su lengua, rece el *Avemaría* conmigo.